

Geschichten

Von Kampfkwob

Die Schnecke und die Grille

Eine Schnecke wohnte am Rand einer Wiese und war mit ihrem Leben zufrieden. Wie es ihre Natur war, war sie nicht ganz so schnell wie die anderen, die hier lebten, und ging ihr Leben gemütlich an. Doch besonders eine Grille zog sie deswegen immer wieder auf. Die Schnecke aber ließ sich von ihrem Spott nicht beirren.

Eines Tages meinte die Grille: „Hey, Schnecke, lass uns ein Wettrennen machen. Die andere Seite der Straße ist das Ziel.“

Die Schnecke seufzte und sagte: „Gut, machen wir ein Rennen, wenn es dich denn glücklich macht.“ Ihr war Sieg oder Niederlage völlig gleichgültig.

Die Grille aber sprang sofort davon, um auch wirklich die Erste zu sein. Die Schnecke folgte ihr langsam und gemächlich.

Als es schon dunkler wurde, erreichte die Schnecke die Hälfte der Straße und sah dort die Grille liegen. Ihr Körper war von einem Auto erfasst worden und zerquetscht.

Kurz hielt die Schnecke an und sprach: „Siehst du, Grille, wärst du geduldiger und gemächlicher gewesen, hättest du dieses Schicksal nicht erleiden müssen.“

Dann kroch die Schnecke weiter und erreichte als Erste das Ziel.